

Harambee 2002: segunda fase

Harambee 2002, el proyecto de solidaridad que promueve iniciativas educativas en África Subsahariana, inicia su segunda fase con una nueva recogida de fondos para financiar más proyectos y la promoción de iniciativas de comunicación sobre la realidad africana.

03/01/2004

Harambee 2002 nace el 6 de octubre de 2002 bajo el impulso de un evento, la canonización de san Josemaría

Escrivá. Fue aquella la ocasión para iniciar la recogida de fondos para sostener proyectos educativos en África. Los donativos se recogieron entre los peregrinos presentes en Roma durante los días de la canonización, y también entre los que quisieron unirse a la celebración desde su casa, en los días y meses sucesivos.

Los nuevos proyectos

La Secretaría Internacional de Harambee 2002 hizo en el mes de mayo de 2003 un primer balance: con los 700 mil euros recogidos, se pudieron financiar 18 de los 122 proyectos presentados por diversas instituciones. Los proyectos financiados se desarrollan en 13 países de África y abarcan un importe complejivo de 610 mil euros.

En ese momento, los promotores de la iniciativa tenían dos opciones: poner punto final, según lo previsto,

o dar un nuevo impulso a la iniciativa. Decidieron continuar. Inició así la preparación de la fase dos del Proyecto Harambee.

Seis nuevos proyectos escogidos entre los que se presentaron en la primera convocatoria y que no fueron seleccionados, serán financiados en el año 2004 por Harambee. En la página web de Harambee 2002 hay una descripción de estos nuevos proyectos, así como una explicación de diversas iniciativas que se pueden adoptar para colaborar en la financiación de estas iniciativas.

Un congreso sobre África y un premio audiovisual *Comunicar África* : es uno de los objetivos del Proyecto Harambee en esta segunda fase. Como señala Linda Corbi, coordinadora de Harambee 2002, "nuestra experiencia en cooperación internacional nos lleva a la

convicción de que comunicar es un modo muy importante de cooperar. Con frecuencia, quiénes viven fuera de África saben poco sobre este continente y su realidad parece tan lejana que, o no se habla o se habla en forma equivocada, cargando las tintas, presentando a veces un perfil tan dramático que parecería inútil cualquier tipo de colaboración".

Los promotores del Proyecto Harambee, concientes de que la comunicación es un factor estratégico para recoger fondos y difundir los valores positivos de la cultura africana, han decidido promover también un congreso internacional y un premio audiovisual en el año 2004.

El congreso *Informar sobre África* se celebrará en octubre de 2004 en Roma. Contará con la intervención de estudiosos, periodistas y escritores, buenos conocedores del

continente africano, que analizarán las claves que hacen posible una información completa y serena sobre la realidad cultural, empresarial y social de los países subsaharianos.

El premio de comunicación audiovisual *Comunicar África* será otorgado a reportajes o documentales televisivos que, sin olvidar las dificultades de la realidad actual, reflejen una visión esperanzadora de la vida africana. Se puede encontrar más información sobre la convocatoria del premio en la página web de Harambee 2002.

El dinero destinado al premio de comunicación audiovisual y a la organización del congreso no proviene de fondos recogidos por Harambee 2002 para la promoción de los proyectos de educación y desarrollo, sino de patrocinadores que financiarán específicamente estas actividades.

Harambee 2002 desarrolla sus actividades en colaboración con el *Istituto per la Cooperazione Universitaria* (ICU) de Roma, entidad que desde hace años trabaja en el campo de la educación y de la cooperación en África.

Más información :

Secretaría Internacional del Proyecto
Harambee 2002

Dott.ssa Linda Corbi

Viale G. Rossini 26 — 00198 Roma

Tel: +39-06-85300722

Fax: +39-06-8554646

info@harambee2002.org

opusdei.org/es/article/harambee-2002-segunda-fase/ (17/02/2026)